

Les nouveaux mécanismes concurrentiels : enchères et contrats

ECTS : 2

Description du contenu de l'enseignement :

Objectifs

- Cet enseignement développe les principales questions soulevées par la régulation économique des monopoles naturels et présente les principaux apports de la théorie des contrats et de la théorie des enchères. Une attention particulière est donnée aux études empiriques et les développements théoriques sont régulièrement illustrés de cas empiriques concrets.

Objectives

- This course brings an overview of the economic regulation of natural monopolies, and provides a summary on the main contribution of the auction theory and the contract theory on this issue. A specific attention is given to empirical studies and numerous empirical examples are used to highlight the theoretical developments provided.

Enseignement / Thèmes abordés

- Régulation des monopoles naturels
 - Théorie des enchères
 - Théorie des contrats
-

Teaching / Topics

- Regulation of natural monopolies
- Auction theory
- Contract theory

Compétence à acquérir :

- Disposer d'une compréhension générale des problématiques liées à la régulation des monopoles naturels
 - Comprendre les principaux apports de la théorie des enchères et de la théorie des contrats
 - Connaître les principales questions empiriques à l'œuvre liées à la régulation des monopoles naturels et les recommandations offertes par les développements de l'analyse académique
-

- Have a global understanding of the questions at stake when regulating natural monopolies
- Understand the main insights of auction and contract theory
- Identify the key empirical issues when regulating natural monopolies and the solutions provided by the academic developments